



Video de Álvarez Máynez, candidato presidencial de MC en partido Tigres-Pumas desata polémica; Beltrones le responde



Que le pongan una multa": dice el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano Jorge Álvarez Máynez, mientras disfruta de un partido de futbol en un palco del Estadio Universitario en compañía de su amigo y compadre, el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

"¡Multa, multa, multa, que

le ponga una multa el INE, por tramposo!", reta Álvarez Máynez al instituto por aparecer junto a Samuel García en una convivencia con amigos, y disfrutando de un juego.

En un video que compartió el periodista Joaquín López-Dóriga, se aprecia a Samuel y Jorge convivir con un grupo de amigos en donde hay menores de edad y alcohol, haciendo mofa al Instituto Nacional Electoral (INE) sobre sus apariciones juntos.

<http://tinyurl.com/2p8x2w9f>